



Kleine Sänger im Saloon

40 Kinder und Erwachsene haben das Freizeitwochenende des Kinder- und Jugendchors „laut-los!“ Rast-Bichtlingen genossen. Unterhaltung für Cowboy und Indianer gab es beim Saloonabend mit Spielen, Saloon-Getränken und Snacks. Beim alljährlich von den Kindern schon sehnsüchtig erwarteten Chorfreizeitwochenende wird mal nicht gesungen, sondern gespielt, getobt, dieses Mal gebadet und gegrillt, teilt der Chor mit. Jeder, der Spaß am Singen und an einem interessanten Jahresprogramm hat, kann sich bei der Chormusik Rast-Bichtlingen melden. Die Proben finden für Maxis (1. bis 4. Klasse) jeweils freitags von 16.30 bis 17.30 Uhr und für Teenis (5. bis 8. Klasse) im Anschluss von 18 bis 19 Uhr im Schulhaus in Bichtlingen statt.

BILD: RENATE HERMANN